

PAMI
Es tranquilidad y salud

0-800-2-7264

PAMI Escucha y Responde

Su derecho al mejor servicio.

LA MAÑANA DE CORDOBA

Miércoles 10 de diciembre de 1997 - Número: 164
ESTE EJEMPLAR INCLUYE LA EDICIÓN NACIONAL DE AMBITO FINANCIERO.



Ricardo Rezza

Rezza sería el reemplazo de Blanco en Belgrano

Inf. pág. 14



Gorak

Marcha de travestis por crimen de Marión

Inf. pág. 8

Brooks es el nuevo americano de Atenas

Inf. pág. 16

OCUPARA 1.000 EMPLEADOS EL NUEVO INSTITUTO DEL JUEGO

- El gobierno y el gremio se sentarán a dialogar la próxima semana.
- Creen que unos 300 empleados se anotarán en el retiro voluntario.
- Proponen jubilar anticipadamente a unos 100 bancarios del Social.
- Otros 236 empleados serían ubicados en la administración pública.
- Pese al paro de hoy el gremio aceptaría el diálogo. (Ver inf. pág. 3).

EMPRESARIOS VUELVEN A LA MESA LABORAL

El recientemente designado ministro de Trabajo Erman González anticipó ayer que se reunirá con los empresarios del Grupo de los Ocho antes que con los sindicalistas, lo que cambiará la orientación que hasta ahora impuso Carlos Corach en las gestiones que realizaba como ministro de Trabajo «de facto».

La conclusión puede ser que Corach hasta ahora sólo enfocó a los gremios para que lleguen calmos a la convocatoria del Comité Central Confederal de la CGT que se realizará mañana, casi al mismo tiempo que asumirá González. El ministro participó de una reunión que se celebró en el Salón de los Escudos del edificio de Trabajo, donde dijo que su intención es «cambiar la filosofía con que se trata la reforma». (Ver más información en Ambito Financiero).



PUENTE

Los presidentes Carlos Menem y Fernando Henrique Cardoso brindan en el punto medio del puente internacional Santo Tomé-Sao Borja, que quedó inaugurado ayer al mediodía. Los mandatarios ratificaron la voluntad de seguir respaldando el Mercosur. Las obras del nuevo puente fueron ejecutadas en poco menos de dos años y será el eje vial desde Rio Grande (Brasil), hasta Iquique (Chile) pasando por territorio argentino. (Ver Ambito Financiero).

Crecieron fuerte las importaciones para producir en Córdoba

Inf. págs. 2 y 3

INFORME

HAY 25 INTENDENTES QUE SON REELECTOS DESDE EL AÑO 1983

Inf. pág. 12

SI ELIGE LO MEJOR EN EL AIRE, ELIJA LO MEJOR EN TIERRA

- 112 habitaciones • 12 suites y suite presidencial, aisladas acústicamente.
- Piso para no fumadores • Restaurant • Bar • Sauna • Piscina • Solarium
- Bar terraza • Centro de negocios • Salas de congresos y convenciones.

El hotel internacional mejor ubicado de Córdoba.

Tel.: (051)20-7000. Reservas: su agente de viajes, Utell Intl. o llamando al: 20-7020. Fax: (051)24-5773 y 20-7021. Fax Toll Free: 0800-50700 (sólo Cap.Fed.) Eventos Especiales: (051) 20-7076 al 79.



CORDOBA PARK HOTEL

Boulevard San Juan 165 (5000) Córdoba.

Travestis marchan por el crimen de Marión

Hoy a las 18.30, en conmemoración del Día Universal de los Derechos Humanos, diferentes organizaciones realizarán una marcha que partirá desde la intersección de La Cañada y Colón hacia la Plaza San Martín.

Entre los convocantes, se encuentra la Asociación Contra la Discriminación de los Homosexuales (ACODHO), cuyos militantes reclamarán el esclarecimiento del asesinato del travesti **Gorak**, conocido con el seudónimo de **Marión**. La víctima habría sido confundida con otro travesti que tiene la costumbre de robar a sus clientes, y a quien habría estado dirigido el disparo.

Durante el entierro de Gorak, estuvo presente uno de los dos transexuales que sería el destinatario de los asesinatos. Según pudo saber este diario, dicha persona, aunque no admitió públicamente ser el blanco de la bala, se habría mostrado muy temeroso al enterarse del crimen de su colega.

• Metamorfosis

Según confiaron los propios travestis, en las próximas semanas se advertirá en el aspecto físico de muchos de ellos una especie de metamorfosis, que tiene al miedo como única razón. «Muchas cambiarán el color de su cabello y sus peinados, cambiarán los nombres con los que se presentan a los clientes y

Por Gustavo P. Molina

hasta las paradas que frecuentan. Después de lo de Marión hay mucho miedo», confió un travestido que se prostituye en La Cañada.

El presidente de la Asociación Contra la Discriminación de los Homosexuales (ACODHO), **Eugenio Cesano**, denunció que «haya sido una confusión o no, lo cierto es que asesinaron a una persona excepcional, y el criminal está suelto». Cesano afirmó que «el sistema donde estamos inmersos empuja a los travestis a la marginalidad, porque no les brinda posibilidades de realización social».

• Confusión

Para el líder de ACODHO, será difícil el dilucidamiento del asesinato de Gorak: «Hay varias hipótesis, de la que más se habla es la de la confusión; también se habló malintencionadamente de tráfico de estupefacientes». Cesano admitió que Marión era adicta a la cocaína -«distintos personajes públicos, como **Diego Maradona**, han reconocido que es muy difícil dejar la adicción a las drogas», y que había estado en prisión, pero dijo que «su deuda con la sociedad ya la había pagado».

Sobre el modo de vida del travesti asesinado, el titular de ACODHO afirmó que «Marión casi no se prostituía,



Gorak, más conocido como **Marión**, fue asesinado a sangre fría en la madrugada del domingo. El presidente de la Asociación Contra la Discriminación de los Homosexuales, **Eugenio Cesano**, anunció una movilización para la tarde de hoy.

tenía mucho miedo a la policía, por lo que se dedicaba a los shows musicales».

«Por la forma que está estipulada esta sociedad, los travestis no tienen posibilidad de planificar su vida, como cualquier otra persona normal, porque erróneamente los valores de normalidad están dados por la sexualidad».

Cesano denunció que «antes, la policía perseguía a los travestis bajo el amparo del artículo 19 del Código de Faltas -vestir con ropas del sexo opuesto-, mientras que ahora se los persigue por infracción al artículo 44 -prostitución-». Los travestis nucleados en ACODHO señalaron: «No se puede caminar por la calle, porque la policía nos persigue diciendo que estamos ejerciendo la prostitución, y no necesariamente si caminamos por la ciudad es para prostituírnos».



ROBO AL PJ

Los dirigentes del Partido Justicialista recibieron ayer una ingrata sorpresa al comprobar varios destrozos y el robo de equipos de computación en la sede partidaria de boulevard San Juan al 579. El acceso de los delincuentes se produjo a través de una puerta que da al patio. Rompieron sus vidrios para robar dos computadoras que contenían padrones, un equipo de fax y un televisor. Mientras la policía sustancia las actuaciones de rigor, fuentes del PJ restaron connotaciones políticas al hecho.



Presos VIP

El Poder Ejecutivo cordobés evalúa alternativas de alojamiento para los denominados presos VIP, como consecuencia de la saturación de las cárceles capitalinas.

Las posibilidades que se barajan incluyen el traslado hacia un establecimiento ubicado en la comuna de San Roque o bien en las actuales dependencias del Consejo del Menor en esta ciudad.

Otro elemento de preocupación sobre el tema en las esferas gubernamentales, lo constituye la inminencia de los fallos judiciales en las causas que involucran a miembros de la anterior administración y al propio **Eduardo Angeloz**.

La Nación de Córdoba

10.12.92



██████████ *Gorak*

Marcha de travestis por crimen de Marión

Inf. pág. 8